

Nous sommes heureux de communiquer à nos lecteurs la lettre que le Révérendissime Père Maître-Général vient de nous adresser et dans laquelle il daigne envoyer sa bénédiction à la "Revue Dominicaine".

Roma, le 2 février 1915

EN LA FÊTE DE LA PURIFICATION

Mon R. Père,

Je vous remercie de la nouvelle Revue que vous m'adressez, nouvelle par le titre, non par l'esprit, car ce sera plutôt un élargissement de la précédente quant aux matières que vous y traiterez et aux lecteurs à qui vous vous adresserez. La Vierge Marie n'y perdra rien. Sa place dans le plan de la Rédemption apparaîtra plus lumineuse et plus auguste. Et, dans les articles même où ne résonnera pas son doux nom, elle sera présente, elle ajoutera à la force de démonstration cette grâce de persuasion dans laquelle nul ne l'égale.

Je bénis donc de tout cœur la Revue, ses collaborateurs, ses bienfaiteurs et ses lecteurs en demandant leurs prières.

fr. Hyacinthe M^{ie} Cormier, M.-G., O. P.